

Diplomatie

Deux diplomates européens hôtes du Premier ministre



Dominique Renaux...



... Et Helmut Kultz s'entretenant avec le Premier ministre.

J.K.M (Sce Primature)

Libreville/Gabon

Dominique Renaux, ambassadeur Haut représentant de la France au Gabon et Helmut Kultz, chef de la Délégation de l'Union européenne (UE) dans notre pays, ont abordé avec Emmanuel Issoze Ngondet, chef du gouvernement, les voies et moyens de règlement de la crise post-électorale.

LE Premier ministre Em-

manuel Issoze Ngondet a reçu, lundi dernier, à son cabinet de travail, l'ambassadeur, Haut représentant de la France au Gabon, Dominique Renaux, et le chef de la Délégation de l'Union européenne (UE) dans notre pays, Helmut Kultz. Au centre des échanges entre le chef du gouvernement et les diplomates européens, le renforcement de la coopération entre Libreville, Paris et Bruxelles. Et les voies et moyens d'un règlement de la crise post-électorale, née au terme de

la dernière élection présidentielle. M. Issoze Ngondet a réaffirmé à cette occasion sa ferme volonté, ainsi que celle des membres de son gouvernement, à tout mettre en œuvre afin que notre pays retrouve le climat de paix et de quiétude qui l'ont toujours caractérisé. Cela, a-t-il précisé, à travers l'instauration d'un dialogue national sans tabou tel que prôné par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Lequel, dans son discours d'investiture,

avait clairement affirmé que ses assises devraient regrouper toutes les forces vives de la Nation, tout en initiant "des réformes constitutionnelles audacieuses et courageuses", de manière à avoir "des institutions fortes" en phase avec l'évolution de notre pays. Autant d'orientations qui, avait indiqué le Premier ministre, dans une déclaration vingt-quatre heures après sa nomination, constituent "la lettre de cadrage de son gouvernement".

Du reste, pour matérialiser cette ambition présidentielle, la nouvelle équipe gouvernementale compte un département ministériel chargé du "Dialogue politique". Quoiqu'il en soit, Dominique Renaux et Helmut Kultz ont réaffirmé la disponibilité de la France et de l'UE "d'apporter leur soutien aux autorités gabonaises, de manière à ce que le dialogue national soit effectif". Et Dominique Renaux de poursuivre : "Après la période trouble qu'a connue

le Gabon, il est important aujourd'hui de regagner la confiance, de renouer les fils du dialogue entre les fils et filles de ce pays, de favoriser la réconciliation nationale et le respect de l'Etat de droit. Ce n'est qu'à ce prix que le Gabon parviendra à surmonter les nombreux défis économiques et sociaux auxquels il est confronté". Le chef de la Délégation de l'UE a exhorté les responsables politiques gabonais "à saisir l'opportunité d'ouvrir un nouveau chapitre de l'histoire de leur pays".

Gouvernement/Passation des charges/A la Justice

Alexis Boutamba Mbina : " Je mesure l'ampleur de la mission qui m'incombe "

Christian KOUIGA

Libreville/Gabon

PROMU ministre de la Justice, Garde des Sceaux, chargé des Droits humains dans le cabinet Issoze Ngondet, Alexis Boutamba Mbina a pris officiellement ses fonctions, mardi, à la faveur d'une cérémonie solennelle de passation des charges avec son prédécesseur, Mme Denise Mekam'ne épouse Taty, désormais en charge du portefeuille de l'Enseignement supérieur. C'est le secrétaire général adjoint 2 du gouvernement, Yves Sylvain Mousavou, qui a présidé cette cérémonie qui s'est déroulée dans la salle des réunions du secrétariat général du gouvernement. Saisissant l'occasion, celui-ci a tenu à rappeler au nouveau Garde des Sceaux, l'importance et surtout la sensibilité de ce département ministériel. "Monsieur le ministre Alexis Boutamba Mbina, je ne doute pas un seul instant que vous serez à la hauteur de votre nouvelle mission, car vous êtes un homme rompu aux charges gouvernementales. En vous rappelant au gouvernement, de surcroît pour occuper le département de la Justice, vous mesurez bien la marque de confiance qui est placée en vous, et l'étendue de la mission qui vous at-



Photo : R.H.A

tend. A vous de jouer votre partition". Sa devancière, Mme Denise Mekam'ne épouse Taty est allée dans le même sens. Elle ne doute pas un seul instant que l'expérience avérée, accumulée par le ministre Boutamba Mbina, soit un atout qui l'aidera à relever les nouveaux défis qui s'imposent à lui. Le nouveau Garde des Sceaux a promis de donner le meilleur de lui-même pour mener à bien la tâche à lui confiée par les plus hautes autorités du pays. En tête desquelles, le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, et le Premier ministre, chef du gouvernement Emmanuel Issoze Ngondet à qui il a tenu à rendre un déférent hommage. "Je mesure l'ampleur de la tâche qui m'incombe désormais. Mais, c'est ensemble que nous réussirons la mission qui est collectivement nôtre de respecter et de faire respecter notre corpus judiciaire", a indiqué le

Passation des charges entre La ministre d'Etat Denise Mekam'ne et son successeur, Alexis Boutamba Mbina (costume bleu).

Photo de droite : Une vue des collaborateurs du nouveau ministre de la Justice.



Photo : F.B.E.M

Avec Gesparc faites le plein d'économies

Du 1^{er} au 31 octobre bénéficiez de **-15%**

BOSCH **Valeo** **ARBECA**

gesparc **BOSCH** **Valeo** **ARBECA**

LIBREVILLE - 21 Océan - BP 21 - Tél : (242) 01 99 29 05 - 07 14 01 58 - 08 42 07 80 - 06 22 25 75
 PORT GENTIL - BP 541 - Tél : (242) 01 99 22 43 - 04 81 63 06 - 06 02 58 56
 FRANCOVILLE - Tél : (242) 07 79 53 08 - email : gesparc@groupesgpc.com - www.gesparc.com

Nous construisons l'avenir